

\*\*\* SPAM \*\*\* Öffentliche Äußerungen über den Verein Stadtbild Baden-Baden e. V.

← ↵ →

  Greta Hessel <greta.hessel@t-online.de>

Mittwoch, 15. Oktober 2025 um 08:52

An:  silke14.declerck@orange.fr

**Sehr geehrte Frau Declerck,**

Ihr Leserbrief vom 14. Oktober 2025 in der BNN ist uns zur Kenntnis gelangt.

Da Sie sich darin als Mitglied des Vereins Stadtbild Baden-Baden e. V. äußern und interne Vorgänge kommentieren, möchten wir uns hierzu in sachlicher Form äußern.

Der Vorstand respektiert selbstverständlich die Meinungsfreiheit seiner Mitglieder.

Gleichzeitig möchten wir Sie jedoch darauf hinweisen, dass öffentliche Äußerungen über interne Vereinsangelegenheiten geeignet sein können, das Ansehen und die Arbeitsfähigkeit des Vereins in der Öffentlichkeit zu beeinträchtigen.

Wir bitten Sie daher künftig, Anliegen, Kritik oder Fragen direkt an den Vorstand heranzutragen, bevor eine Veröffentlichung in den Medien erfolgt.  
Für einen offenen und fairen Austausch stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

**Phil. M. A. Greta Hessel**

1. Vorsitzende – Verein Stadtbild Baden-Baden e. V.

Sollte es künftig erneut zu öffentlichen Äußerungen kommen, die geeignet sind, dem Verein oder einzelnen Mitgliedern Schaden zuzufügen, behalten wir uns vereinsrechtliche Schritte gemäß § X der Satzung vor.

---